



# Ganar o Perder. Dilema o Paradoja

Not. José Antonio González Romero

*Compañeros Notarios de Jalisco:*

El pasado 02 de Diciembre se eligió por mayoría de Ustedes un Nuevo Consejo de nuestro Colegio.- La voluntad mayoritaria limpiamente expresada se debe acatar de manera indiscutible, es la regla numero uno de la Democracia.

Sin embargo, en la naturaleza humana queda un sabor un tanto amargo y una impresión ligera e inquieta sobre el concepto contradictorio de ganar o perder, dilema o paradoja a la vez; lo primero, porque la constante de la vida se ubica en lograr un triunfo o no tenerlo, para muchos esta disyuntiva resulta capital; lo segundo, porque a veces también “GANANDO SE PIERDE O PERDIENDO SE GANA”.

Yo estimo que el esfuerzo, trabajo y suma de ideas de los notarios que integramos la planilla que me honré en representar, NO PERDIÓ, GANÓ, fuimos derrotados electoralmente hablando; pero ganamos por el empeño puesto, por las propuestas presentadas, por el convencimiento de más del 20% que representamos en el total de la votación, los que creyeron en nuestras honestas y genuinas intenciones de mejorar nuestro Colegio; ganamos por la amistad lograda y

fortalecida en muchos notarios de todas las regiones; ganamos porque se demostró que cuando se intenta algo, con fe y voluntad inquebrantables, se avanza en el camino, por más difíciles que parezcan los obstáculos, y esto constituye una semilla depositada en las conciencias que más temprano que tarde germinara.

Ese es nuestro mérito que nadie nos podrá regatear, nuestro Colegio avanzó en esta elección para llegar paso a paso a niveles superiores de pluralidad y democracia colegiada.

Yo deseo que al nuevo Consejo le vaya bien en su trabajo, porque como efecto le tendrá que ir bien a nuestro Colegio.

Lo que sí resulta importante y vital es que el Colegio de Notarios como Institución prevalezca íntegro y con dignidad; que las ideas y propuestas aportadas por nuestra planilla, no se pierdan en el olvido ni se desprecien por los triunfadores, que en lo positivo se consideren y apliquen, esto sin duda constituye un legado, una aportación para el beneficio del Colegio y un respeto a la voluntad y opinión de ese poco más del 20% de notarios que creyeron en ellas y que formamos parte de esta noble Institución.

A los que votaron por nosotros, GRACIAS DE TODO CORAZÓN; a los que obtuvieron el triunfo electoral, la mejor de las suertes y todo el respaldo y apoyo, porque somos parte de un todo, al cual nos debemos por encima de cualquier circunstancia personal,

*¡QUE VIVA EL COLEGIO DE  
NOTARIOS DE JALISCO!*

*¡SALUD Y RESPETO A  
TODOS LOS NOTARIOS!*

